

北九州市立枝光台中学校

えだみつだい

校長 戸次 健治

【校訓】

「邂逅」「自律」「創造」

【学校教育目標】

「知・徳・体の調和のとれた心豊かで、学校や地域を愛し自主自立の精神に満ちた生徒の育成」

三年生が「高校体験」に行ってきました



先月15日、三年生が「今後の自分の進路を考えるきっかけ」に九州国際大学付属高等学校に体験授業を受けに行きました。高校の先生から中学と高校の違いの話を聞き、授業体験・見学を行いました。以下生徒の感想から

「私は、今回、とても良い機会を頂けたと思いました。『本当に行きたい高校はどこか』と聞かれたときにすぐに答えられるように、これから真剣に進路を考えたいと思いました」

「今回の高校見学を通して、日々の生活に役立てたいとおもったことがあります。それは、あいさつです。自分の目指していた高校に合格できたとしても“あいさつ”ができなかったら第一印象が崩れるからです。『おはようございます』『こんにちは』そして一番大切な『ありがとうございます』です。勉強も大切ですが、あいさつも大切だと改めて思いました」

「高校を選ぶときは、パンフレットや人の話だけで決めるのではなく、実際にオープンスクール等に行って選んだ方がよいということがよくわかりました。また、友だちが行くから行くといった選択をするのではなく、自分が本当に行きたい高校を選択することが大切だということを学びました」

二年生、門司港レトロ地区社会見学に行ってきました



二年生は、今年の12月に関西方面へ修学旅行に行きます。（昨年度より修学旅行が、従来の3年生実施から2年生実施に変更されました）修学旅行では、班別自主研修の実施を検討しています。今回、二年生は北九州市の魅力再発見と修学旅行の班別自主研修の訓練を兼ねて5月31日に門司港に行ってきました。

チェックポイントを「関門海峡ミュージアム」

「門司港観光物産館2階」「ノーフォーク広場」「JR門司港駅」に設け、班ごとにクイズを解きながらまわるようにしました。「地域の人に迷惑をかけない」「他の学校の生徒とはトラブルをおこさない」等、行動やきまりも決めて行いました。各班とも順調にチェックポイントを通過し、目的を達成することができました。今回の二年生の体験は、各自で「門司港社会科見学新聞」を作成して11月の文化祭にて展示する予定です。

